Raumfahrt-Preis "Silberner Meridian 2024" verliehen

Eine Verleihungsinitiative europäischer Raumfahrtvereine und - freunde verleiht seit 2018 alljährlich den Raumfahrtpreis "Silberner Meridian".



Der diesjährige Preis europäischer Raumfahrtvereine und -freunde wurde an die DLR-Abteilungsleiterin **Dr. Franziska Zeitler** (3.v.l.) und den Publizisten **Tasillo Römisch** (2.v.r.) verliehen.

In diesem Jahr ging der Preis für Wissenschaft, Management und Institutionen an **Dr. Franziska Zeitler**, Abteilungsleiterin Innovation & Neue Märkte beim Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt e.V. Deutsche

Zentrum für Luft- und Raumfahrt e.V. Deutsche Raumfahrtagentur sowie in der Kategorie Publizistik und Bildung an **Tasillo Römisch** aus Mittweida.

Der Preis kann laut der Verleihungsinitiative an Einzelpersönlichkeiten, Gruppen oder Initiativen vergeben werden, die sich in besonderem Maße um die Darstellung der Faszination Raumfahrt verdient gemacht haben.

Der Sekretär der Verleihungsinitiative und Mitglieder des Kuratoriums verwiesen in den Laudationen für die Preisträger auf die große Bedeutung der Raumfahrt als ein unverzichtbares Technologiefeld für eine zukunftsorientierte und -fähige Volkswirtschaft und als Metapher für den Aufbruch junger Menschen zu neuen Zielen und zur Überwindung von Grenzen.

Der. Franziska Zeitler gilt als Initiatorin des internationalen INNOspace-Masters-Wettbewerb des DLR, der 2015 erstmals durchgeführt wurde.

Tasillo Römisch besitzt in seinem Museum in Mittweida die weltgrößte Raumfahrtsammlung seiner Art. Dazu ein einzigartiges Archiv.

Die öffentliche Preisverleihung fand anlässlich der 39. Neubrandenburger Tage der Raumfahrt am 9. November 2024 statt.

Berlin/Neubrandenburg, d. 9. November 2024

Foto: Benno Lewuwa